



Entrons dans le Jubilé missionnaire !

Au jour de la Pentecôte, par le don de l'Esprit-Saint, les Apôtres deviennent de vrais témoins du Christ mort et ressuscité. L'Évangile se propage comme une Bonne Nouvelle et arrive en quelques décennies dans notre région. L'Église s'y déploie, l'évêque est d'abord à Vienne puis à Lyon. Cependant, ce n'est qu'au jour de la Pentecôte 1971, il y a bientôt 50 ans, que le diocèse de Saint-Etienne est fondé comme tel.

Célébrer un Jubilé, c'est faire mémoire des origines pour davantage prendre conscience de notre identité et de notre mission. Célébrer un jubilé, c'est aussi regarder le chemin parcouru, pour mieux découvrir nos forces et nos fragilités. Enfin, célébrer un Jubilé, c'est se tourner vers l'avenir, avec confiance et audace. Ensemble, ici et maintenant, avec la puissance de l'Esprit, nous sommes appelés à relever le défi d'une vie toujours plus évangélique et celui de la nouvelle annonce du Christ ressuscité. L'Esprit Saint n'a pas fini de nous émerveiller !

Aussi, en cette fête de la Pentecôte 2018, je déclare ouvert le jubilé missionnaire du diocèse de Saint-Etienne et j'invite solennellement tous les catholiques de la Loire à se rendre disponibles à l'Esprit-Saint. Il ne cesse jamais de nous offrir ses dons pour renouveler l'Église de Jésus-Christ, pour qu'elle soit toujours plus ardente, toujours plus fraternelle et toujours plus missionnaire.



+ Sylvain Bataille, évêque de Saint-Etienne

*Extraits du document
pour l'ouverture du Jubilé missionnaire 2021*

Le 19 mai 2018, en la vigile de la Pentecôte